
протокол л! 09_23
заседания Президиума

Самореryлируемой организации - Ассоциация (СТРОИТЕЛИ КРЫМА)

г. Симферополь <15> феврытя2O2З г.

Место проведения заседания: г. Симферополь, ул. СевастопольскЕuI,4IД, офис 104

Щата заседания: 15 февраля 202З г.
Время начала заседания: 1 0 часов 00 минут по местному времени.

Присутствовали члены Президиума:
1. Кузенский Антон Владимирович;
2. Бандорин Леонид Евгеньевич (с применением технических средств связи (Skype);
З. Кусов Иван Сергеевич (с применением технических средств связи (Skype);
4. Стручков Владимир Олегович (с применением технических средств связи (Skype).

Присутствующие работники Ассоциации без права голоса:
- Лукьянчиков Иван Сергеевич - исполнительный директор Ассоциации.
- Фотеев Константин Сергеевич - юрист Ассоциации;

Кворум имеется (из 4 членов Президиума присутствует 4), заседание правомочно
принимать решения. Що начала заседания Лукьянчиковым И.С. был поставлен вопрос о
председательствующем на заседании Президиума.

Лукьянчиков И.С. отметил, что в соответствии с пунктом 9.1 Устава Ассоциации,
Президент является председателем и руководителем Президиума постоянно действующего
коллегиального органа управления.

Учитывая, что что Президент Ассоциации принимает участие в заседании Президиума
с применением технических средств связи (Skype), а рассматриваемые в настоящем заседании
вопросы требуют составления выписок из Протокола с проставлением аутентичной подписи
Председательствующего и последующим их направлением по подведомственности,
подписание протокола не может быть обеспечено, для чего необходимо избрать
председательствующего на заседании Президиума.

Бандорин Л.Е. предложил избрать председательствующим на заседании Президиума
члена Президиума Ассоциации Кузенского Антона Владимировича.

Члены Президиума, совещЕuIсь на месте, единогласным решением избрали
председательствующим на заседании Президиума члена Президиума Ассоциации Кузенского
Антона Владимировича.

РЕШЕНИЕ ПРОЦЕДУРНЫХ ВОПРОСОВ:
Выступил Предселатель с приветственной речью к участникам заседания и предложил

избрать секретарем Фотеева Константина Сергеевича, поручив секретарю вести протокол
заседания и подсчет голосов.
ЕДИНОГЛАСНО РЕШИЛИ:

- uзбраmь секреmарем засеdанuл Фоmеева Консmанmана Серzеевuча;
- поручumь секреmарю весmu проmокол засеdанuя Презuduума а поdсчеm zолосов.
Председатель огласил окончательную повестку дня очередного заседания Президиума.

ПОВЕСТКА ЩНЯ:

l. О приеме в члены Саморегулируемой организации Ассоциация
(СТРОИТЕЛИ КРЫМА>;

2. 0 внесении изменений в реестр членов Саморегулируемой организации -
Ассоциация <СТРОИТЕЛИ КРЫМА>;



3. О внесении изменений в реестр членов
Ассоциация (СТРОИТЕЛИ КРЫМА> в части

Саморегулируемой организацип -
изменения сведений об уровне

ответственности;
4. О предостаВлеЕиИ права заключать договоры строительного подряда с

использованием конкурентных способов заключения договоров;
5. О рассмотрении заявления о снижении размера оплаты членского взноса;
6. О выдаче займа члену Самореryлируемой организации - Дссоциация

(СТРОИТЕЛИ КРЫМА>;
7. О делегировании представителей Дссоциации <СТРоитЕлИ КРЫМд> на

Окружную конференцию членов Ассоциации <<Национальное обьединение строителей>>
по Южному федеральному округу 14 марта 2023 года по системе ВКС;

8. О выдвижении кандидатуры на пост Президента Ассоциации <<Национальное
объединение строителей>>.

председатель предложил следующий регламент работы заседания: доклад по вопросу
не более 10 минут, обсуждение вопроса не более 30 минут, из расчета не более 5 минут нЬ
каждого выступающего, ответы на дополнительные вопросы - не более 1 5 минут; голосование
по всем вопросам открытое, путем поднятия руки, голосование проводится по каждому
вопросУ отдельно, результаты оглашаюТся cpiBУ после голосования.

Обсулили повестку дня и регламент заседания.
повестка дня и регламент предлагается к утверждению присутствующим.

ЕДИНОГЛАСНО РЕШИЛИ:
I) УmверDumь повесmку dня Презudчулtа Ассоцuацаu.
2) Уmверdаmь слеdуюu4ай реzлалпенm прч рассмоmренаu вопросов повесmкч dня:

flotolad по вопросу не более 10 мuнуm, обсумсdенuе вопроса не более 30 мануm, uз расчеmа
не более 5 rпuнуm на kactcdo?o высmупаюulеzо, оmвеmы на dополнumельньле вопрось, * не
более 15 мuнуm; zолосованuе по всем вопросам оmкрыmое, пуmем поdняйuя Р!кU,
zолосованае провоdumся по каltсdоtпу вопросу оmdельно, рфульmаmы оzлаlцаюmся сразу
после zолосованuя.

президиум переходит к рассмотрению по существу вопросов повестки дня.

ХОД СОБРАНИЯ:

1. О приеме В члены Саморегулируемой организации Дссоциация
(СТРоиТЕЛи кРыМА>.

слушАЛИ: Председателя, который передал слово для доклада по существу вопроса
повестки дня исполнительному директору Ассоциации Лукьянчикову И.С.

лукьянчиков И.с. сообщил о поступлении заявления о приеме в члены от ооо
<Профессионал) (ИНН 9102286б05).

[алее Лукьянчиков И.С. сообщил, что ООо <Профессионал> (инн 910228бб05)
зiUIвлено о намерении заключать договоры подряда на строительство, реконструкцию,
капитальный ремонт, снос объектов капит€lльного строительства, стоимость которых по
одному договору не превышает 500 000 000 (пятьсот миллионов) рублей (2 уровень
ответственности).

на момент рассмотрения заявлений взнос в компенсационный фонд возмещения вреда
ооо <Профессионал)) (инн 910228б605) внесен в размере 500 000 руб.

требования к страхованию гражданской ответственности выполнены.
Председатель предложил принять з€UIвителя в члены Ассоциации.
,Щругих предложений не поступило.

голосоВАЛИ: ((за)) - <4> голоса, ((против) - к0> голосов, (воздержался) - (0) голосов.
РЕШИЛИ:



I. Прuняmь ООО кПрофессuонаJD) (ИНН 9102286605) в членьt Самореzулuруемой
орzанuзацuu - Ассоцаацuя кСТРОИТЕЛИ КРЫМЬ).

2. Преdосmавumь ООО <Профессuоналl (ИНН 9102286605) право осуu4есmвляmь
сmроumельсmво, реконсmрукцuю, капumальный ремонm, снос объекmов капumальноlо
сmроumельсmва, сmоал.осmь коmорьlх по odHoMy doeoBopy не превылцаеm 500 000 000
(пя mь с о m MuJu. uо но в) ру бле й (2 ур о в е н ь о mв е mс mв е н н о с m u).

3. Выdаmь ООО кПрофессаонал)) (ИНН 9102286605) вьtпuску аз реесmра членов
С амореzуларуемо й opzat uз ацаu - Ассо цuа цuя бТРО ИТЕЛИ КРЪIМА>.

2. О внесении изменений в реестр членов Самореryлируемой организации -
Ассоциация <СТРОИТЕЛИ КРЫМý).

СЛУШАЛИ: Председателя, который переда,II слово для доклада по существу вопроса
повестки дня исполнительному директору Ассоциации Лукьянчикову И.С.

Лукьянчиков И.С. сообщил о поступлении от ООО (CMY-2D (ИНН 9110019032)
уведомления об изменении наименования. Согласно представленному уведомлению, полное
наименование ООО (СМУ-2) (ИНН 9110019032) изменено на Общество с ограниченной
ответственностью <<Инвестстрой Крым)), сокращённое наименование изменено на ООО
<<Инвестстрой Крым>>.

.Щалее Лукьянчиков И.С. сообщил о поступлении от ООО <Профессионалстрой>>
(ИНН 9102061785) уведомления об изменении наименования. Согласно представленному
уведомлению> полное наименование ООО <Профессионалстрой>> (ИНН 91020б1785)
изменено на Общество с ограниченной ответственностью <<Специализированный
Застройщик <Профессионалстрой>>, сокращённое наименование изменено на ООО
<<Специализированный Застройщик <Профессионалстройr>.

Председатель предложил внести соответствующие изменения в реестр членов
Ассоциации. .Щругих предложений не постуtIило.
ГОЛОСОВАЛИ: (заD - к4> голосов, (против) - (0) голосов, (воздержался)) - к0> голосов.
РЕШИЛИ:

1. Внесmа uз"|иененuя в реесmр членов Салtореzулuруемой орzаназацuu - Ассоцuацаrl
кСТРОИТЕЛИ КРЫМА) в связIl со с.ценой ООО кСМУ-Ь) (ИНН 9110019032) полноzо
наuл.енованuя на Обu4есmво с оzранuченной оmвеmсmвенносmью <<Инвесmсmрой Kpbttпtt,
с о кр аu4ё нно zo н а uлlе но в ан uя н а О О О к И н в е с mс mр о й Кр bt,+tll ;

2. Внесmu азмененuя в реесmр членов Самореzулuруемой орzанuзацuu - Ассоцuацuя
кСТРОИТЕЛИ КРЫМЬ, в связu со слленой ООО <Профессаоналсmрой> (ИНН 9102061785)
полноzо наuлIенованuя на Обu4есmво с оzранuченной оmвеmсmвенносmью
кСпецuалuзuрованный 3асmройu4ак <Профессuоналсmройl>, сокраtцённоzо наал|енованuя
на ООО кСпецuалuзuрованный 3асmройuluк <Профессuоналсmрой>>.

3. О внесении изменений в реестр членов Саморегулируемой организации -
Ассоциация (СТРОИТЕЛИ КРЫМА> в части изменения сведений об уровне
ответственности.

СЛУШАЛИ: Председателя, который перед€lл слово дJuI доклада по существу вопроса
повестки дня исполнительному директору Ассоциации Лукьянчикову И.С.

Лукьянчиков И.С. сообщил о поступлении заявления о внесении изменений в сведения,
содержащиеся в реестре членов Саморегулируемой организации - Ассоциация кСТРОИТЕЛИ
КРЫМА) от ООО <<Фаст Хаус>> (ИНН 9103092070).

.Ща,тее Лукьянчиков И.С. сообщил, что согласно представленцому заrIвлению ООО
<<Фаст Хаус> (ИНН 9103092070) намерено внести изменения в реестре членов Ассоциации в
части изменения информации о планируемом уровне ответственности при заключении
договоров подряда на строительство, реконструкцию, капит€lJIьный ремонт, снос объектов
капитаJIьного строительства, стоимость которьж по одному договору не превышает 3 000 000
000 (три миллиарда) рублей (3 уровень ответственности).



На момент рассмотрения заявления от ООО <<Фаст Хаус>> произведена доплата в
компенсационный фо"д возмещения вреда в рilзмере 1 000 000 (один миллион) рублей.

Требования к страхованию гражданской ответственности выполнены.
Председатель предложил внести изменения в сведения, содержащиеся в реестре членов

Ассоциации. Щругих предложений не поступило.
ГОЛОСОВАЛИ: (за)) - 4 голоса, (против) - 0 голосов, (воздержzшся>> - 0 голосов.
РЕШИЛИ:

l. Внесmu uзмененuя в реесmре членов Самореzуларуемой орzанuзацuа
Ассоцuацuu <СТРОИТЕЛИ КРЫМАD в оmноuленаu ООО <Фасm Хаус> (ИНН 9103092070)
в часmu азлrененuя uнфорлwацuа о планаруемом уровне оmвеmсmвенносmа прu закпюченuа
dozoBopoB поdряdа на сmроumельсmво, реконсmрукцuю, капumальньtй ремонm, снос
объекmов капum(uaьно?о сmроumельсmва, сmоuлrосmь коmорьlх по оdнолtу dozoBopy не
превыtааеm 3 000 000 000 (mра мu"uluарdа) рублей (3 уровень оmвеmсmвенносmu);

2. Выdаmь ООО <Фасm Хаус> (ИНН 9103092070) вьrпаску ш реесmра членов
С амо р е zул ару емо й о р zaH uз а цu а - Ас с о цаа цuя к С Т РО ИТ ЕЛ И КР ЫМhь

4. О предоставлении права заключать договоры строительного подряда с
использованием конкурентных способов заключения договоров.

СЛУШАЛИ: Председателя, который передал слово для доклада по существу вопроса
повестки дня исполняющему обязанности генерального директора Ассоциации Фотееву К.С.

Фотеев К.С. сообщил, что от ООО <<СК <<Олимпик) (ИНН 9|02282671) поступило
заявление о намерении участвовать в заключении государственных контрактов. ООО <СК
<<Олимпик>> выбран шервый уровень ответственности. На момент рассмотрения заJIвления
взнос в компенсационный фонд обеспечения договорньrх обязательств заJIвителем оrrлачен в

размере 200 000 руб.
Председатель предложил предоставить заJIвителю право заключать договоры

строительного подряда с использованием конкурентных способов заключения договоров, при

условии, что предельный размер обязательств по таким договорам не булет превышает 60
000 000 руб.(1 уровень ответственности).

[ругих предложений не поступило.
ГОЛОСОВАЛИ: (за)) - 4 голоса, (против) - 0 голосов, (воздержался)) - 0 голосов.
РЕШИЛИ:

l. Преdосmавumь ООО <<СК <<Олu.uпuк> (ИНН 9102282671) право закlrючаmь
dozoBopbt сmроаmельноzо поdряdа с асполIrзованuеIлt конкуренmньrх способов заt<llюченuя

dozoBopoB прu условtлu, чmо преdельньtй размер обязаmельсmв по mакшм dоzоворам не
буdеm превылцаеm 60 000 000 руб. (1 уровень оmвеmсmвенносmu)

2. Внесmu азмененuя в реесmр членов Самореzуларуемой орzанuзацuu - Ассоцuацая
кСТРОИТЕЛИ КРЪIМАу в часmu преdосmавленuя ООО кСК кОлutппuк> (ИНН
9102282б71) права закпючаmь dozoBopbt сmроumельноzо поdряdа с uспользованuем
конкуренmных способов заключенuя DozoBopoB.

3. Выdаmь ООО кСК <Олuпtпuк> (ИНН 9102282671) вьIпuску ш реесmра членов
С амо р е zул uру elпo й о р zaш uз ацu u - А с с о цu ацuя к С Т Р О И Т ЕЛ И КР Ы MAD.

5. О рассмотрении заявления о снижении размера оплаты членского взноса.
СЛУШАЛИ: Прелседателя, который передал слово для доклада по существу вопроса

повестки дня исполнительному директору Ассоциации Лукьянчикову И.С.
Лукьянчиков И.С. сообщил, что в адрес Ассоциации поступило заjIвление ООО <Эн-

Ком>> (ИНН 9102060076) о снижении размера подлежащих уплате членских вносов.

,Щалее Лукьянчиков И.С. сообщил, что даннаJI мера поддержки дJuI членов Ассоциации
была утверждена решением внеочередного Общего собрания членов Ассоциации,
оформленным протоколом Jф 24-22 от 21,.04.2022,

Также Лукьянчиков И.С. сообщил, что зiulвление ООО <<Эн-Ком>> мотивировано тем,
что даннаrI компания находится в тяжёлом материальном положении, в том числе в связи с



сокращением рынка коммерческих и государственных контрактов (договоров) строительного
подряда, однако даннffI компания заинтересована в сохранении членства в Дссоциации,
нарушений условий членства у заJIвителя не имеется.

На поставленные вопросы даны обстоятельные ответы.
ПостУпило предложение удовлетворить з€uIвление ООО <<Эн-Ком>> о снижении

размера оплаты членского взноса в 1 квартале 202з года на 50 % в соответствии с решением
ВнеОчереДного Общего собрания членов Ассоциации, оформленным протоколом ]ф 24-22 от
21.04.2022.

,Щополнительно поступило предложение, по итогам 1 кварта_па 2О2З rода, при условии
ОТСУТСТВИЯ НаРУШениЙ ООО <<Эн-Ком>> условиЙ членства и заключённых контрактов,
продлить данную меру поддержки на 2 квартал 2023 года.

,Щругих предложений не поступило.
ГОЛОСОВАЛИ: (за)) - 4 голоса, (против) - 0 голосов, (воздержался)) - 0 голосов.
РЕШИЛИ:

1. Уdовлеmвораmь заявленuе ООО кЭн-КомD (ИНН 9102060076) о снаilсенаарвrиера
ОПЛаmЫ ЧЛеНско?о вЗноса в 1 кварmале 2023 zoda на 50 % в сооmвеmсmвuu с реuленuелt
внеочереdноzо Обulеzо собранuя членов Саtпоре?улuруемой орzаназацаu - Ассоцuацuя
кСТРоИТЕЛИ КРЫМЬ), оформленныл, проmоколом М 24-22 оm 21.04.2022;

2. Поручаmь uсполнumельному dарекmору Лукьянчuкову И.С. по umоzал, 7 кварmала
2023 zoda, пра условаu оmсуmсmвuя нарулценuй ООО <Эн-Ком> (ИНН 9102060076) условuй
членсmва u заtulючённьtх конmракmов, проdлumь dанную меру поddерсtска на 2 кварmшl
2023 zоdа.

6. О ВыДаче займа члену Саморегулируемой организации - Ассоциация
(СТРоиТЕЛи кРыМА>.

СЛУШАЛИ: Председателя, который передал слово для доклада по существу вопроса
повестки дня исполнительному директору Ассоциации Лукьянчикову И.С.

Лукьянчиков И.С. сообщил о поступлении заrIвления от ООО <<ИнженерСервис>>
(ИНН 9111028713) на получение займа в размере 5 000 000,00 рублей на цели приобретения
строительных материзuIов, конструкций, оборудования для выполнения Государственных
(муниципальных) контрактов.

Представлено обязательство об обеспечении исполнения обязательств заёмщика по
договору заЙма в виде договоров поручительства генерального директора и учредителя ООО
<<ИнженерСервис>> (ИНН 91 1 1028713).

Также председатель сообщил, что исполнительным директором представлено
заключение по вопросу соответствия поданного з€uIвления требованиям Постановления
Правительства Российской Федерации от 27 .06.2020 г, J\Ъ 938 кОб утверждении Положения об
отдельных условиях предоставления займов членам саморегулируемых организаций и
порядке осуществления контроля за использованием средств, предоставленных tlo таким
заЙмам>, Положения Ассоциации кО компенсационном фонде обеспечения договорных
обязательств>>.

Из представленного заключения следует, что при определении финансового состояния
Заёмщика использоваJIась методика оценки доходным методом. Щанный метод был выбран по
причини отсутствия у компании отчетной документации за прошлый налоговый период и
невозможности с этим применить кМетодику оценки финансового состояния, деловой
репутации и реальноЙ деятельности юридического лица - резидента РоссиЙскоЙ Федерации
для предоставления займов в соответствии с частью l7 статьи 3.3 ФЗ от 29.12.2004 г. Ns 191-
ФЗ кО введении в действие Градостроительного кодекса Российской Федерации>

Произведенные при комплексном рассмотрении представленных документов, а также
проведенноЙ оценки финансового состояния предприятия и определения рисков невозврата
заЙма, расчёты подтверждают возможность предоставления суммы запрашиваемого займа,
однако дирекция Ассоциации рекомендует снизить размер займа к выдаче до 3 500 000,00 руб.



условие о том, что выдача данного займа не приводит к снижению размера средств
компенсационного фонда обеспечения договорных обязательств ниже его ра:}мера,
определяемого исходя из фактического количества членов сЕtмореryлируемой организации и
уровня их ответственности по обязательствам, - соблюдено.

условие о максимально допустимом (предельном) уровне займа, установленное
пунктом 7.3 Положения Ассоциации ко компенсационном фонде обеспечения договорньж
обязательств), также соблюдено.

также Лукьянчиков и.с. сообщил, что ряд документов булет предоставлен
организацией после принятия решения о выдачи займа, а именно:

- договор банковского обслryживаниъ заключенный с кредитной организацией, в
которой у Ассоциации размещены средства компенсационного фонда, предусматривающий:

1. откilз кредитной организацией в списании денежных средств с банковского счета
заемщика в пользу третьих лиц в сJryчае получения кредитной организацией
уведомления от Ассоциации <СТРоИтЕлИ кРЫМА) об осуществлении отказа в
списании денежных средств;

2. СписаНие денежных средств на специirльный банковский счет, на котором
размещены средства компенсационного фонда, в случае направления
Ассоциацией заемщику и кредитной организации требования о досрочном
возврате;

3. Соглашение между Ассоциацией, заемщиком и всеми кредитными учреждениями,
в которых у заемщика открыты расчетные счета, о списании с данньж банковских
счетов суммы займа и процентов за пользование займом в пользу
саморегуЛируемоЙ организации, на основании предъявленного требования;

- справка об отсутствии судимости директора Васильева ю.в., учредителя
Васильевой М.Ю.;

- СПРаВка об отсутствии н€lпоговоЙ задолженности на февраrrь2О2З.
поступило предложение удовлетворить змвление ооо <<инженерсервис>> (инн

9111028713) о выдаче займа за счёт средств компенсационного фонда 
-обеспечения

договорнЬж обязатеЛьств В размере з 500 000,00 (Три милЛиона пятьсот тысяч) рублей.
Поступило предложение поручить исполнительному директору Ассоциации заключить

договор займа с ооо <<ИнженерСервис>> (инн 9111028713) и организовать выдачу займа за
счет средств компенсационного фонда обеспечения договорных обязательств после
предоставления недостающих документов на следующих условиях:

1. Сумма займа - 3 500 000,00 руб.;
2. I_{елИ займа: приобретение строительных материirлов, конструкций, оборудования

для выполнения работ по строительству, реконструкции, капитальному ремонту,
сносу объектов капитального строительства;

3. Срок возвратазайма: до25 декабря 202З года;
4. Процентная ставка за пользование средствrlми займа * О,5 Уо.

.Щругих предложений не поступило.
На поставленные вопросы даны обстоятельные ответы.

голосоВАЛИ: кЗА> - 4 голосов, <ПРоТИВ) - 0 голосов, (ВОЗДЕРЖАЛСЯ) - 0 голосов.
РЕШИЛИ:

1. Уdовлеmвораmь заявленuе ооо <ИнеrcенерСервuс> (ИНН 9111028713) о вьtdаче
займа за счёm среdсmв компенсацuонноzо фонdа обеспеченuя dozoBopHbtx обязаmельсmв в
разлrере 3 500 000,00 (Трu лtuллuона пяmьсоm mысяч) рублей.

2. Поручumь uсполнumельноIйу duрекmору Ассоцuацuu закпючumь DozoBop займа с
ооо <ИнхсенерСервuсll (инН 9111028713), сооmвеmсmвуюtцuЙ усmановленньtм
Пр ез ud uулtом А с с о цuаца u у сло в uям.

3. ОрzанuзоваmЬ вьtdачУ зайлtа за счеm среdсmВ компенсацuонно?о фонDа
обеспеченuя dozoBopHbtx обязаmельсmв в оmноuленuu ооо <инuсенерсервuслl (инн
9 l 1 102871 3) после преdосmавленuя неdосmаюlцах dокуменmов.



7. о делегировании представителей Ассоциации <СТРОиТЕЛи КРЫМА> на
Окружную конференцию членов Ассоциации <<Национальное объединение строителей>>
по Южному федеральному окруry 14 марта 2023 года по системе ВКС.

слушАЛИ: Председателя, который сообщил о том, что 14 марта 2О2З годав г. Сочи
состоится заседание Окружной конференции членов Ассоциации <Национа_пьное
объединение строителей>, зарегистрированньж на территории Южного федера-шьного округа.

посryпило предложение делегировать на заседание Окружной конференции членов
АССОциации <НационЕIльное объединение строителей>>, зарегистрированных на территории
Южного фелерального округа, исполнительного директора Ассоциации Лукьянчикова Ивана
сергеевича с правом решающего голоса по всем вопросам повестки дня.

!ругих предложений не поступило.
Самоотвод Лукьянчиковым И.С. не зzulвлен.

голосоВАЛИ:(за))-4голоса,((против))-0голосов,((воздержался))-0голосов.
РЕШИЛИ:

!елеzuроваmь dля учасmuя в засеdанuа Окруlкной конференцuu членов Ассоцаацuu
<нацuональное объеduненuе сmроаmелей>, зареzасmрuрованньlх на mеррumорuu Юсtсноzо
феdеральноzо oюpyza, 14 марmа 2023 zoda в z. Соча uсполнumельноzо duрекmора
Ассоцuацuuлукьянчакова Ивана Серzеевача с правом решаюIцеzо zолоса по всем вопросам
повесmкu dня.

8. О выдвижении кандидатуры на пост Президента Ассоциации <<Национальное
объединение строителей>>.

слушАлИ: Председателя, который сообщил присутствующим, что в повестку дня
Окружной конференции tlленов Ассоциации кНациональное объединение строителей> (далее
- Конференция), зарегистрированньж на территории Южного федерального округа, включён
вопрос о вьцвижении кандидатуры для избрания на должность Президента Дссоциации
кнациональное объединение строителей> в связи с истечением срока полномочий
лействующего Президента Ассоциации кНациональное объединение строителей> Глушкова
А.н.

Также Кузенский А.в. предложил вьцвинуть на пост Президента Дссоциации
кНациональное объединение строителей> кандидатуру действующего Президента
Ассоциации <национЕlльное объединение строителей> Глушкова Антона Николаевича.

Щругих предложений не поступило.
На поставленные вопросы даны обстоятельные ответы.

голосоВАЛИ: (за)) - 4 голоса, (против) - 0 голосов, (воздержilлся) - 0 голосов.
РЕШИЛИ:

вьtdвuнуmь канdudаmуру Глуtакова Анmона.,tluколаевчча на посm Презudенmа
Ас с о цu а цu u к Н а цuо н aJl.rH о е о бъеd uн е н u е с mр о umеле й у.

/
На этом вопросы повестки дня исчерпаны, /
председатель поблагодарил участников фседанля за рабоry и объявил заседание

закрытым.
Время закрытия - 1 i час. 54 мин.

Председатель заседания Кузенский

Секретарь заседания Фотеев




